

DOI

HARI TERAKHIR, LUKMAN-FAUZAN RESMI MENDAFTAR DI KPU BANGKALAN

AHSAN - BANGKALAN.DOI.OR.ID

Aug 31, 2024 - 11:55



Lukman - Fauzan saat berjalan kaki menuju KPU Bangkalan

BANGKALAN, - Pasangan Lukman Hakim Dan Fauzan Ja'far resmi mendaftar sebagai calon Bupati dan Wakil Bupati Bangkalan dalam pilkada 2024 Bangkalan. Ratusan kader dan simpatisan parpol pendukung dengan melantunkan sholawat mengantar EIFajar mendaftar di kantor KPU kabupaten Bangkalan di jalan Re Martadinata Mlajah Bangkalan, Senin (29/8).

Pasangan EIFajar yang mengusung tagline Bangkalan Berbagi ini maju dalam kontestasi pilkada Bangkalan 2024 setelah mendapatkan dukungan dari 12 Partai Politik yang ada di Bangkalan, yakni Partai PKB, PDI-P, Gerindra, PAN, Demokrat, Golkar, Hanura, PKS, Perindo, PSI, dan Partai Buruh.

Sebelum mendaftar, bertempat di rumah kediaman ketua tim pemenangan Ra HAZANI Zuber yang sekaligus ketua DPC Demokrat Kab. Bangkalan, juga digelar Do'a bersama dan Deklarasi dukungan yang dipandu ketua tim pemenangan EIFajar Ra Hazani. Selanjutnya paslon Lukman- Fauzan diantar ratusan kader dan simpatisan serta ketua Parpol pendukung ke kantor KPU Bangkalan.

" Alhamdulillah, hari ini saya bersama cawabup Fauzan sudah resmi mendaftar dan memenuhi persyaratan untuk maju dalam pilkada Bangkalan 2024 ", ungkap Lukman Hakim calon Bupati Bangkalan usai mendaftar di kantor KPU.

Lukman juga menyampaikan banyak terima kasih kepada seluruh ketua parpol pendukung dan kader partai yang telah hadir dan setia mengikuti hingga usainya pelaksanaan pendaftaran pencalonannya di kantor KPU Bangkalan.

" Saya bersama Fauzan maju dalam pemilihan Bupati dan wakil Bupati Bangkalan, agar dapat memberikan kontribusi sehingga Bangkalan semakin lebih baik dan sejahtera ", ujar Lukman.

Sedangkan calon wakil Bupati Bangkalan Fauzan Ja'far bertekad memaksimalkan segala potensi yang ada di Kabupaten Bangkalan, dimana Bangkalan secara geografis memiliki peran sebagai kabupaten penyangga Surabaya, hal ini harus dapat kita maksimalkan untuk meningkatkan kesejahteraan bagi seluruh masyarakat di Bangkalan.

" kami juga akan menarik investor agar datang berinvestasi di Bangkalan " tegasnya. Dengan banyaknya investor yang datang ke Bangkalan ini akan membuka lapangan pekerjaan baru di Bangkalan, sehingga angka pengangguran dan kemiskinan yang selama ini menjadi permasalahan krusial di Bangkalan dapat diselesaikan.

" Dengan dukungan 12 parpol yang mendukung kami dan restu dari seluruh para kyai dan ulama serta tokoh masyarakat dalam pilkada 2024, kami optimis memenangkan kontestasi pilkada 2024 Bangkalan " pungkas Fauzan. (Sahid)